

Béchouate - Témoignage

Le 29 août, huit jours après le début de ce phénomène, le Ciel va envoyer un nouveau signe fort, à travers la guérison d'un jeune étudiant, Serge Nakhlé, paralysé à 75% à la suite d'une chute depuis un balcon et devenu insensible du côté droit. Venu en pèlerinage avec une partie de sa famille, il se met à prier devant la statue de Notre dame de Pontmain : "Donne-moi seulement un signe que ce que je demande n'est pas impossible à Dieu." A cet instant, Marie fait un signe de croix avec le crucifix qu'elle tient dans ses deux mains, ses yeux s'animent, évoquant à nouveau le signe de croix. Suite à ce signe, la famille se met à l'écart. Sa mère lui demande s'il ne souhaite pas retourner devant la statue. Il retourne donc à l'intérieur, et, en extase, se rend à nouveau devant la statue, sans avoir besoin de son déambulateur ni d'assistance. Il se rend compte que sa famille est en pleurs, des larmes de joie. En effet, Serge se tient debout, sans aide, et la sensibilité lui est revenue sur tout le côté droit de son corps ! Cette scène a été intégralement filmée. Le jeune homme poursuit depuis sa rééducation et a retrouvé son sens de l'équilibre qu'il avait perdu. Son médecin est lui-même témoin de cette extraordinaire guérison.

Sylvana Kosseyfi (42 ans), veuve avec un enfant, est arrivée à Béchouate sur son walker, le 3 septembre au soir, percluse, en phase terminale et péniblement assistée d'amis. Elle ne demande pas la guérison, mais juste une fin dans la dignité et l'autonomie, ainsi qu'un bon avenir pour son garçon adolescent. Parvenue devant la statue de la Vierge, elle tend son écharpe à un jeune homme, lui demandant de le passer sur la vitre de protection. Après l'avoir reprise, elle l'enroule autour de son cou et hume une délicieuse odeur de fleurs. Elle pense d'abord à l'encens, mais constate qu'il n'en existe nulle part dans la chapelle. Elle s'adresse alors à la Vierge et lui demande un signe. Un "autre signe", faudrait-il dire. Elle entend alors dans son cœur la Vierge lui dire "Lève-toi et marche", non pas une, mais deux fois. "Maintenant ?" lui demande-t-elle. "Oui !" répond la Vierge. Elle court alors, en extase, vers la nouvelle église et s'agenouille sur la marche conduisant à l'autel, tandis que s'élèvent les prières d'action de grâce.

Sylvana vit, depuis, dans la grâce. Il lui a fallu plusieurs jours pour "réaliser" ce qui s'était passé. La maladie ayant gagné le cerveau, elle vivait dans l'attente de la mort. Une vie de foi, de piété, d'obéissance, d'hémiplégies faciales qui la terrassaient de longues heures, des douleurs insoutenables à la tête et au corps... Aujourd'hui, les douleurs ont disparu et la détermination de témoigner sans réticence, quand l'occasion lui est donnée de le faire. Son médecin la suit, afin de constater le caractère irréversible de ces progrès.

Le Sanctuaire de Notre-Dame de Béchouate, abritant depuis plus d'un siècle cette statue de Notre-Dame de Pontmain manifeste aujourd'hui des signes surnaturels puissants, et continue, au Liban, d'être un lieu de grâces et de conversions, d'unité entre les peuples qui rejaillit sur un plan mondial.